

Escribe Verdadero o falso en las siguientes afirmaciones de los invertebrados

La mayoría de los animales lo son.

Los más complejos no tienen cabeza definida.

Muchos tienen caparazones o corazas que protegen su cuerpo.

Los más conocidos son los poríferos, cnidarios, reptiles y artrópodos.

No tienen esqueleto interno con columna vertebral.

Los más simples no tienen una cabeza diferenciada y disponen de pocos órganos.

Escribe Verdadero o falso en las siguientes afirmaciones de los vertebrados

Son más complejos que los invertebrados.

Son los peces, los anfibios, los equinodermos, las aves y los mamíferos.

En la cabeza de estos se encuentran la boca y muchos de los órganos de los sentidos.

Tienen una columna vertebral que se prolonga, casi siempre, en una cola.

Son más numerosos y más complejos que los invertebrados.